### 金沢市立港中学校

令和6年10月30日



# だより

校長 岡田 憲和

## 感動をありがとう!! みなさんの素敵なハーモニー、 最高の合唱コンクールになりました!



10月28日(月)、合唱コンクールが金沢市文化ホールで行われました。中間テストが終わった後から、放課後合唱練習が始まり、どのクラスも紆余曲折を経ながら、試行錯誤をくり返し、責任者を中心に日々頑張ってきました。体育館で行ったリハー サルでは、他のクラスの合唱を聴くことで、さらに意識が高まったのではないでしょ うか。そして、本番ではどのクラスもたいへん素晴らしいハーモニーをホール中に響 

この合唱コンクールで、クラスのみんなが心を つにして頑張ることの素晴らしさやお互いの良 さなどを感じ取ったことと思います。教科書では学ぶことができないたくさんのことを学ぶことが できましたね。感想の中には、この日まで地道に練習に励んでくれた伴奏者や指揮者のみんな、当日運営を務めてくれた人たちへの感謝の思いをつ づっているものもありました。仲間が頑張ってい ることにしっかりと気付き、感謝することができ るあたたかい心を感じ、たいへん嬉しく思いまし

た。今後の学校生活でも生かしていきましょう



「虹」

各クラスの合唱の様子です!今回は3年生の写真を掲載します。



#### 合唱コンクール結果

学年	最優秀賞	優秀賞	指揮者賞
1年	5組「マイバラード」	4組「COSMOS」	5組 由雄円佳
2年	2組「時を越えて」	1組「HEIWAの鐘」	2組 菅谷百花
3年	5組「虹」	4組「友~旅立ちの時~」	4組 中田 翔
			5組 小寺 香



#### 吹奏楽部 「中部日本吹奏楽コンクール本大会」in 愛知県豊田市 10.5(土)

10月5日(土)に愛知県豊田市「豊田市民文化会館」にて、本校吹奏楽部が中部日本吹奏楽コンクール本大会に石川県代表として出場しました。各県からの代表が集まる中で、堂々と港中サウンドをホール中に響き渡らせることができました。3年生にとっては集大成のコンクール。部員たちが心を一つにして見事に「銀賞」をつかみ取ることができました。

3年生が引退後、1・2年生の新たなメンバーとなってもいろいろな場面で演奏頑張っています!





10月26日(土)工房シティ♪





10月27日(日)金沢マラソン 県庁前でランナーに演奏と声援を送りました♪

#### ☆保護者の皆様へ☆

(保護者の皆像 へ) 合唱コンクール当日には、お足元の悪い中またお忙しい中、多くの保護者の皆様にお越しいただき ありがとうございました。生徒たちの頑張りをご覧いただけましたこと、たいへんうれしく思っております。 また、先日お知らせさせていただきましたが、11月1日(金)5日(火)7日(木)の3日間はいしかわ教育ウィークに併せて学校公開を行います。お時間がございましたら、この機会にお子様の学校での様子をご参観ください。